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«ÑÒÐÎÈËÈ, ÑÒÐÎÈËÈ È ÍÀÊÎÍÅÖ ÏÎÑÒÐÎÈËÈ!»
Развлекательные про-
граммы, семейные кон-
курсы и мастер- классы, 
хороводы, песни под ба-
ян и даже путешествие 
к звездам – так филиал 
КДЦ «Заневский» в Суо-
ранде принял первых 
посетителей.

С утра двери нового учреждения 
распахнулись для самых маленьких 
гостей: в 11:00 Белка и Стрелка жда-
ли дошколят и учеников младших 
классов на борту космического ко-
рабля, чтобы вместе прикоснуться 
к тайнам Вселенной. Во время «по-
лета» мальчишки и девчонки игра-
ли, решали ребусы, а еще познако-
мились с карликовой планетой Плу-
тон. Действо, конечно же, сопро-
вождалось энергичной музыкой и 
танцами.
Поприветствовать ребят и роди-

телей пришел глава поселения Вя-
чеслав Кондратьев. «Желаю, чтобы в 
доме культуры, который мы так дол-
го ждали и вот наконец ввели в экс-
плуатацию, всегда звучал детский 
смех и чтобы малышам и взрослым 
здесь было приятно и интересно 
проводить время. Всем успеха!» – 
напутствовал он. Вячеслав Евгенье-
вич также подчеркнул, что благоус-
тройство прилегающей территории 
завершится к осени, и назвал воз-
ведение соцобъектов главнейшей 
задачей, стоящей перед органами 
власти. «Рассчитываем в этом году 
приступить к строительству ДК пло-
щадью более 3 000 квадратных ме-
тров в Янино-1. По нему подали до-
кументы на софинансирование в 
регион и надеемся в 2024-м полу-
чить средства. А вот софинансиро-
вание на восстановление детской 
площадки на Школьной улице в Суо-
ранде уже поступило. Сейчас про-
ходит конкурсная процедура, и, ду-
маю, осенью сможем окончить ра-
боты», – добавил руководитель.

В холле сотрудники КДЦ «Занев-
ский» предлагали пришедшим вы-
сказать свои потребности относи-
тельно кружков и секций. В числе 
заполнивших анкеты – председа-
тель общественного совета Яни-
но-2 Наталья Мельникова и ее со-
седка Кристина Шарапова. В поже-
ланиях женщины отметили настоль-
ный теннис, хореографию и йогу. 
«Начало положено – это главное, – 
считает глава консультативно- 

совещательного органа. – Если лю-
ди заинтересованы, то и учреж-
дение в дальнейшем будет только 
развиваться». В свою очередь Кри-
стина Юрьевна оценила интерьер: 
«Приятные оттенки выбраны при от-

делке. Получился светлый и 
уютный центр – мне нра-
вится!»
Как признался нашему 

изданию депутат и житель 
Янино-2 Евгений Перов, он 
бы и сам не прочь поиграть 
в пинг-понг, к тому же ана-
логичных запросов от на-
селения много. Народный 
избранник также поделил-
ся детскими воспоминани-
ями о культурной состав-
ляющей деревни: «Здесь 
раньше находилась школа, 
где я закончил первые четы-

ре класса, и ДК, в котором, будучи 
учеником, выступал на сцене и уча-
ствовал в спектаклях. Потом, к со-
жалению, здание сгорело, поэтому 
новый объект, действительно, долго-
жданный. Надеюсь, здесь появится 
много активностей для представи-
телей разных возрастов».
Своим мнением с «ЗВ» поделил-

ся и его коллега Вячеслав Алексеев: 
«Сегодня замечательный праздник! 
Было много попыток сделать место, 

где люди могли бы собираться и 
проводить досуг, чему-то научиться, 
получить новые знания, приобщить-
ся к истории своего населенно-
го пункта и близлежащих. Как в из-
вестном мультфильме говорил один 
герой: "Мы строили, строили и на-
конец построили!". Хочу, чтобы эта 
стройка принесла радость, счастье 
и пользу всем жителям Суо ранды».
На мероприятии присутствова-

ли не только уроженцы Заневско-
го поселения, но и гости из других 
регионов. Так, Ольга Афанасьева 

приехала из Тверской области к 
внукам. В тот день мама с папой от-
правились по делам, а на бабушку 
возложили ответственную миссию: 
передать запросы по функциональ-
ному наполнению пространства. В 
своей карточке Ольга Аркадьевна 
указала на необходимость библи-
отеки, проведения детских празд-
ников и организации досуга в вы-
ходные. «Со своим внуком Остапом 
отлично провели время. Я все за-
сняла: потом родителям покажем. 
Ребенок доволен, наплясался и да-
же устал. Так что все замечатель-
но!» – прокомментировала собе-
седница.
Когда озорная компания малы-

шей отправилась по домам после 
игровой программы, в зале собра-
лись посетители серебряного воз-
раста, но задора от этого не уба-
вилось. За накрытым столом они 
вместе с ведущими приобщились 
к истории и традициям русских 
народных праздников. Не уступая 
молодежи, представители старше-
го поколения с азартом участвова-
ли в конкурсах, до последнего бо-
ролись за победу в спортивных со-
стязаниях, водили хороводы и от ду-
ши подпевали ансамблю «Лазурь». 
Ко всем активностям присоедини-
лись руководитель совета ветера-
нов и местный парламентарий Ан-

на Кирсанова и председатель об-
щества инвалидов и депутат МО Та-
тьяна Захаркина.

– Здорово, что появилась воз-
можность принимать граждан и 
в Суоранде, – подчеркнула Татья-
на Владимировна. – Ведь далеко 
не всем удобно ездить в Янино-1, 
особенно пожилым. Теперь будем 
организовывать чаепития, празд-
ники, выставки и здесь. Например, 
у меня в формировании есть та-
лантливые женщины, готовые дать 
мастер- классы по шитью и плете-
нию лентами как для взрослых, так 
и детей. Планируем приглашать 
не только людей с ограниченны-
ми возможностями здоровья, но и 
пенсионеров, чтобы они не скуча-
ли дома, а вовлекались в социум. 
К тому же в здании можно прово-
дить встречи с социальными служ-
бами, которые позволят решить во-
просы по ЖКХ, получению выплат, 
льготных лекарств и так далее. Так 
что работа у нас теперь должна 
кипеть!
На мероприятиях для пред-

ставителей серебряного возрас-
та всегда можно встретить 75-лет-
нюю Маргариту Рябухину в бо-
дром расположении духа. Не ста-
ло исключением и данное событие. 
«Когда меня приглашают, я всегда 
соглашаюсь, – сказала Маргарита 
Васильевна. – Очень люблю весе-
литься! Инициаторы постарались 
на пятерку. Пришла с хорошим 
настроением, а тут мне его еще 
больше подняли. Танцевать научи-
ли, я ведь раньше не умела. Буду 
еще приезжать».
День открытых дверей продол-

жился семейным квизом «Игра в 
кино», в котором сразились четыре 
команды. А завершилась насыщен-
ная программа мастер- классом по 
созданию космических открыток с 
изображением Луны.
Напомним, 20 апреля в филиале 

КДЦ «Заневский» на Рабочей улице 
снова ждут всех желающих от мала 
до велика. Активности развернутся 
с 11:00 и продлятся до самого вече-
ра. Не пропустите!

ÃÀÇÅÒÀ ÇÀÍÅÂÑÊÎÃÎ ÃÎÐÎÄÑÊÎÃÎ ÏÎÑÅËÅÍÈß



«ÌÛ ÐÎÄÎÌ ÈÇ ÂÎÉÍÛ»
11 апреля 1945 года в Бухенвальде произошло 
восстание заключенных разных национально-
стей, которые в ходе ожесточенного боя раз-
громили немецкий гарнизон и обрели долго-
жданную свободу. 

К патриотической акции, по-
священной памяти узников конц-
лагерей, присоединились пред-
ставители Заневского поселения.
В состав делегации, отпра-

вившейся на Румболовскую гору, 
вошли председатель совета вете-
ранов нашего муниципалитета и 
депутат Анна Кирсанова, а так-
же пятеро членов организации. 
На долю двоих из них выпали тяго-
ты заключения в концентрацион-
ном лагере.

– В Ленинградской области 
существовало более 35 фабрик 
смерти, – написал глава Всево-
ложского района Вячеслав Конд-

ратьев на своей странице в со-
циальной сети «ВКонтакте». – Чу-
довищный масштаб ненависти. В 
голове не укладывается, как по-
томки тех, кто, так же как и рус-
ский народ, пострадал от фашиз-
ма, сегодня оправдывают и под-
держивают укронацистов. Такого 
уровня цинизма, пожалуй, со вре-
мен Второй мировой не было.
После минуты молчания участ-

ники события возложили к мемо-
риалу цветы и траурные венки, 
а после посетили тематический 
концерт, организованный коллек-
тивом культурно- досугового цен-
тра «Южный».

ÏÎ ÏÐÎÑÜÁÅ ÌÀÒÅÐÈ
В редакцию попало видео, 
в котором мама янинца 
Алексея М., находящего-
ся сейчас в зоне прове-
дения спецоперации, бла-
годарит главу Заневского 
поселения Вячеслава Конд-
ратьева за помощь ее 
сыну и его сослуживцам. 
Роликом поделились пред-
ставительницы местного 
отделения Союза женщин 
России, участницей кото-
рого является автор об-
ращения.
Нам удалось поговорить с Га-

линой Васильевной, и вот какую 
удивительную историю она по-
ведала:

– Когда мобилизовали племян-
ника Олега, я видела, что сын о 
чем-то задумался. Они были 
очень близки, выросли вместе. 
Сердце чувствовало, но он все 
отнекивался, мол, все в порядке, 
не беспокойся. А потом пришел 
и сообщил, что подписал кон-
тракт. Сказал, что не может от-
сиживаться дома, когда Олег и 
другие ребята жизнью рискуют, 
защищая нас.
Весь мир тогда для меня пере-

вернулся. Главной задачей стала 
помощь Леше и его товарищам. 
После работы вместе с женсове-
том плели маскировочные сети. 
Сейчас устроилась на вторую 

работу. Лишь бы им службу хоть 
как-то облегчить.
Совсем недавно доброволец 

приехал к родителям в отпуск и 
рассказал, что на фронте очень 
не хватает антидроновых устано-
вок: и тех, что ставят на маши-
ны, и стационарных. Расстроен-
ная женщина решила взять кре-
дит на покупку оборудования. 
То, что брать деньги под высокие 
проценты в данных обстоятель-
ствах – плохая затея, ее убеди-
ли единомышленницы из Занев-
ского отделения Союза женщин 
России. 
Тогда и пришла мысль обра-

титься к главе муниципально-
го образования. Получив от Вя-
чеслава Кондратьева согласие, 
всю организационную часть 
взял на себя женсовет: связа-

лись с командиром части, узна-
ли, что и в каком количестве тре-
буется, сделали заказ на одном 
из уральских заводов. Заветную 
посылку ждали несколько недель.
И вот результат: одна радио-

станция на машину и три стаци-
онарные уже защищают наших 
ребят на передовой.

– Я благодарна Вячеславу Ев-
геньевичу за то, что сразу от-
кликнулся и помог, – поделилась 
Галина Васильевна. – Низкий по-
клон не только от меня, но и от 
всех матерей, и от моего сы-
на, его товарищей и команди-
ров. Вчера звонил мне, радует-
ся: все работает. Просил пере-
дать, чтобы мы не волновались и 
спали спокойно: враг не прой-
дет. Пообещал, что победа обя-
зательно будет за нами.

Ñ ÔÐÎÍÒÎÌ ÅÄÈÍÛ
Женсовет Заневского поселения продолжает 
оказывать помощь нашим бойцам, находящим-
ся в зоне специальной военной операции. «За 
ленточку» отправлена уже не одна тонна гума-
нитарного груза.

Посылки формируются на ос-
нове запросов командиров ча-
стей. Так что можно быть в пол-
ной уверенности, что необходи-
мую помощь доставят по нужным 
адресам.
Организация по-прежнему 

плетет маскировочные сети, де-
лает САД (сухой армейский душ), 
готовит к отправке очередную 
партию вещей для наших защит-
ников и приглашает всех желаю-
щих присоединиться к своей де-
ятельности.

Никаких особых навыков иметь 
не нужно, на месте все расска-
жут и всему научат. Главное – ис-
креннее желание помогать своим.
Сделать это можно по следую-

щим адресам:
■ Янино-1, улица Кольцевая, 1а;
■ Кудрово, Европейский про-
спект, 20, корпус 4, код на ка-
литке – 705 («Наш общий дом»).

На все вопросы вам обяза-
тельно ответят по телефону: 
8 (921) 583-18-11.

Â ÏÀÌßÒÜ Î ÃÅÐÎßÕ
Эксперты и архитекто-
ры отобрали шесть 
эскизов, представлен-
ных жителями и профес-
сиональными скульпто-
рами на открытый кон-
курс по созданию мемо-
риала в честь по гибших 
участников СВО.
Скульптурная композиция по-

явится в Кудрово и будет посвя-
щена уроженцам 47-го региона, 
отдавшим жизнь в борьбе с нео-
нацизмом. Инициатором высту-
пает фонд «Ленинградский ру-
беж».
Позднее профильная комис-

сия определит трех победите-
лей, которые разделят призовой 
фонд в 600 000 рублей.

– Получено 13 заявок, – рас-
сказал о нюансах главный ар-
хитектор ЛО Сергей Лутченко. – 
Были предложения от жителей 
Ленобласти, в том числе Занев-
ского поселения. Нам нужно 

сначала просмотреть, выделить 
лучших и дать им замечания. По-

тому что это очень сложный гра-
достроительный контекст, ведь 
рядом – рекреационная терри-
тория. Важно, чтобы памятник 
стал знаковым местом для жи-
телей Ленобласти, чтобы отдать 
память людям, которые защища-
ли нашу Родину в сегодняшних 
реалиях.

Чтобы увидеть все эскизы, 
отобранные экспертами, пе-
рейдите по ссылке: https://
clck.ru/3A9yW7 или отскани-
руйте QR-код.
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ÒÅÐÍÈÑÒÛÉ ÏÓÒÜ Ê ÏÐÈÇÂÀÍÈÞ
Уже не первый год юнармейцы из отряда «Мо-
лот» Кудровского ЦО № 1 являются постоянны-
ми участниками и инициаторами различных кон-
курсов и акций, где проявляют себя не только 
как патриоты, универсальные спортсмены, но 
и как творческие личности. Большая заслуга в 
их успехах и общественном признании принад-
лежит руководителю формирования, педагогу 
физкультуры Татьяне Корниловой.
Мы побеседовали с учителем, 

чтобы узнать, что способно объе-
динять людей, насколько популярно 
и жизнеспособно сегодня детское 
военно- патриотическое движение 
и почему, несмотря на жесткую 
дисциплину, подростки продолжа-
ют вступать в его ряды.
Началась история нашей геро-

ини в Саратове, который малень-
кая Таня покинула вместе с се-
мьей в возрасте трех лет. Родным 
домом на долгие десятилетия ста-
ло село Новые Выселки в соседнем 
Калининском районе, где девуш-
ка окончила местную школу. Ког-
да пришло время определяться с 
профессией, по совету родителей 
решила попробовать силы в выс-
шей школе милиции, но вскоре по-
няла, что это дело ей не по душе. А 
спустя время приняла решение вы-
учиться на бухгалтера.

Выбранная стезя оказалась Та-
тьяне Алексеевне куда ближе ра-
боты в правоохранительных орга-
нах. Выпустившись из училища, 
молодая специалистка вновь при-
ехала в Новые Выселки и два го-
да трудилась в местном колхозе. 
За прошедший период успела об-
завестись и собственной семьей, 
родила первого сына. А в конце 
декретного отпуска ей предложи-
ли совершенно другую должность, 
на этот раз – в сельской библиоте-
ке. Очередная перемена в жизни 
требовала новых знаний, и Татья-

на Корнилова поступила в Сара-
товский областной колледж культу-
ры имени Евгения Курганова. Па-
раллельно осваивала незнакомые 
ранее обязанности на практике: 
ставила сценки из произведений, 
готовила просветительские меро-
приятия, а еще закупила для уч-
реждения целую гору книг.
Своим энтузиазмом женщина 

заразила и соседей, которые од-
нажды пришли к ней с несколько 
необычной просьбой. «Взрослые 
сказали: "Давайте организуем для 
нас  какой- нибудь фитнес по ве-
черам". А рядом был старый зал. 
Попросили колхоз, нам отремон-
тировали здание, и мы там дей-
ствительно с жителями встреча-
лись. Тут и дети захотели играть в 
волейбол – нам выделили землю, 
мы сделали площадку», – поведа-
ла она.

С этого момента все и завер-
телось. Занятия спортом при-
шлись по душе представителям 
самых разных возрастов. А ког-
да в школе на пенсию отправил-
ся прежний учитель физкульту-
ры, все село единогласно реши-
ло: никакого кандидата на осво-
бодившееся место, кроме Татьяны 
Алексеевны, не найти.

– Для меня устроиться в шко-
лу было прыжком выше головы, – 
отметила наша героиня. – Но ди-
ректор сказал, что все родители 
написали заявления: хотят видеть 

только  меня . 
Мамочки тоже 
пришли, угова-
ривали хотя бы 
попробовать. 
Я согласилась, 
убедила оста-
вить мне пол-
ставки библио-
текаря. Так про-
работала два 
месяца и поня-
ла: это мое.
Полностью 

отдавшись пе-
дагогике, на-
ша собеседни-
ца вновь ока-
залась в числе 
студентов, те-
перь в Сара-
товском госу-

дарственном университете имени 
Николая Чернышевского. Для это-
го даже познакомилась с проце-
дурой сдачи ЕГЭ. Наставника ак-
тивно поддерживали и сами дети: 
помогали с проведением уроков, 
не позволяли себе срывать заня-
тия и завоевывали все возможные 
награды на соревнованиях. Со 
временем к имеющимся спорт-
объектам добавился тренажер-
ный зал, а доброй традицией ста-
ло проведение турниров по хок-
кею, биатлону, волейболу.
В эту пору Татьяна Корнилова 

всерьез увлеклась футболом. На 
базе учреждения существовала 
дворовая команда мальчишек, од-
нако вскоре дисциплиной заинте-
ресовались местные девочки, ко-
торых и начала тренировать Татья-
на Алексеевна и даже вывела вос-
питанниц в лидеры региона. Успехи 
чемпионок не остались незамечен-
ными, и по поручению губернатора 
в селе появилось современное по-
ле, на котором затем стали прохо-
дить областные первенства.
Шли годы, у женщины подрас-

тали уже два сына. Окончив 11-й 
класс, старший ребенок решил 
связать свою жизнь с Военно- 
космической академией имени 
Александра Можайского в Санкт- 
Петербурге.

– Так сложилось, что мы с му-
жем тоже хотели переехать, – рас-
сказала Татьяна Корнилова. – Су-
пруг в то время уже ездил на за-
работки. Да и младший сын за-
нимался карате, тренер говорил, 
что надо выходить на более высо-
кий уровень. Подумав о будущем 
наших детей, решили, почему бы 
нам действительно не оставить 
все здесь ради них. Хотя, конеч-
но, было страшно.
Риск не оказался напрасным. В 

Кудрово семья поселилась по на-
стойчивому совету подруги. Сра-
зу же Татьяне Алексеевне удалось 
найти и работу в местном центре 
образования. Сейчас, спустя пять 
лет, помимо преподавания физ-
культуры, наша собеседница яв-
ляется руководителем двух клас-
сов, где учатся дети с ОВЗ. Также 
продолжает растить юных футбо-
листов, правда, в отличие от сель-
ской школы, здесь этот вид спорта 
захватывает только юношей.
Узнав, что в ЦО существует 

юнармейское подразделение, Та-
тьяна Корнилова захотела поуча-
ствовать в его деятельности. До-
стичь цели получилось в прошлом 
году, и она стала курировать фор-
мирование совместно с матема-
тиком Сергеем Корниловым. Тог-
да перед руководителями поста-
вили условие: набрать в отряд не 
менее 15 человек. Несмотря на 

пессимистичные прогнозы, всего 
за неделю количество желающих 
превысило 20, а через два меся-
ца местная организация насчиты-
вала 40 ребят.
Чтобы оказаться в рядах «Мо-

лота», необходимо пройти стро-
гий отбор. Да, важно сдать нор-
мативы, однако, как отмечает пе-
дагог, попасть в организацию мо-
гут и те, кто ярко проявляет себя 
с творческой стороны. Главное – 
иметь активную гражданскую по-
зицию, быть ответственным и го-
товым помогать товарищам. Наи-
больший интерес к деятельности 
движения проявляют мальчики, 
однако порядка 40 % состава – 
девушки.

– Мы не только маршируем или 
тренируемся. У нас есть чтецы, 
артисты, секретари, которые за-
нимаются бумагами. Мы рисуем, 
собираем посылки, вяжем, плетем 
сети на фронт – то есть у нас сфе-
ра деятельности огромная. Поэто-
му девочки к нам и идут, – объяс-
нила Татьяна Алексеевна.
Нередко инициаторами локаль-

ных мероприятий выступают сами 
дети. Например, в дни памятных 
дат приходят к младшеклассни-
кам, чтобы рассказать о блокаде 
Ленинграда или проверить их зна-
ния о соотечественниках, покорив-
ших космос. Неотъемлемой частью 

распорядка являются интенсивные 
тренировки, которые позволяют 
достойно выступать на соревнова-
ниях по строевой и огневой подго-
товке, сборке и разборке оружия, 
оказанию первой медицинской по-
мощи. К слову, юнармейцы счита-
ются лидерами и в классических 
спортивных дисциплинах, показы-
вая класс в баскетбольных и волей-
больных турнирах.
Но только этим сфера деятель-

ности подростков не ограничива-
ется. Юноши и девушки активно 
участвуют в субботниках, помога-
ют в проведении концертов, а сей-
час совместно с заневским отде-
лением женсовета пишут книгу с 
биографиями долгожителей из Куд-
рово, которую впоследствии плани-
руют напечатать.
Проявляют себя подопечные Та-

тьяны Корниловой и на региональ-
ном и федеральном уровнях: вы-
ступают на всероссийских конкур-
сах декламаторов, встречаются с 
участниками СВО.
Все успехи обязательно фик-

сируются, а у членов отряда, ко-
торые уже больше года остаются 
в команде, есть возможность по-
лучить нагрудный знак «Юнармей-
ская доблесть». В этом году его об-
ладателями стали два воспитанни-
ка ЦО, а еще троих удостоили ме-
далью «Патриот России».
Но награды – не самое главное, 

что дает пребывание в «Молоте». 
Татьяна Алексеевна убеждена, что 
нахождение среди единомышлен-
ников помогает ребятам сформи-
ровать свой внутренний стержень, 
чтобы противостоять к любым труд-
ностям. «Дети становятся уверен-
нее в себе, у них появляются дру-
зья, – отметила она. – В штабе они 
проводят каждую перемену, здесь 
учат уроки, разбирают задания со 
старшими. Я вижу детей, мотиви-
рованных на учебу и хорошие по-
ступки».
Шанс показать свои талан-

ты и попасть в число лучших пре-
доставляется каждому ребенку, 
вопрос лишь в том, кто действи-
тельно готов им воспользовать-
ся, чтобы подобно своему педа-
гогу сделать здоровый активизм, 
искреннюю преданность своему 
делу и постоянное стремление по-
стигать новое главными принципа-
ми своей жизни.
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Â ÏÎÑÅËÅÍÈÈ ÑÎÁÈÐÀÞÒ 
ÌÀÊÓËÀÒÓÐÓ
Принести вторсырье можно с 10:00 до 20:00 в 
культурно- досуговые центры муниципального 
образования.

В Янино-1 акция продлится до 
26 апреля в КДЦ «Заневский» на 
Шоссейной, 46. В Кудрово посети-
телей ждут до 27 апреля на Строи-
телей, 41а. Обратите внимание: в 
последний день проведения меро-
приятия в молодом городе прием 
материалов завершится в 14:00.
Организаторы собирают чи-

стую, сухую бумагу, старые тетра-
ди, журналы, газеты и картон, уло-
женные в целлофановые пакеты 

или перевязанные веревкой. Для 
удобства взвешивания масса од-
ной упаковки не должна превы-
шать 10 килограммов.
Нельзя приносить яичные упа-

ковки, кассовые чеки, обои, одно-
разовую посуду, грязную, влаж-
ную и ламинированную бумагу, а 
также содержащую скрепки.
Макулатуру обменяют на са-

женцы, которые пополнят зеленую 
коллекцию Заневского поселения.

ÏÐÎÊÓÐÀÒÓÐÀ ÎÁÍÀÐÓÆÈËÀ 
ÍÀÐÓØÅÍÈß Ó ÑÎÑÅÄÀ 
ÌÏÁÎ-2
В ходе проверки ИП Лютинский природоохран-
ное ведомство установило факты нецелевого 
использования участка, несоблюдения лицен-
зионных требований и санитарно-эпидемиоло-
гического законодательства. 

Надзорным органом вынесено 
представление предпринимателю. 
Решается вопрос о привлечении к 
административной ответственно-
сти согласно части 1 статьи 6.35, 
части 1 статьи 8.8 и части 3 статьи 
14.1 КоАП РФ.
При этом установлено, что меж-

ду мусороперерабатывающим за-

водом и коммерсантом существу-
ют хозяйственно-правовые отноше-
ния, а именно заключен договор на 
оказание услуг по вывозу отходов 
на площадку для утилизации в Куй-
возовском сельском поселении. 
Информация о проверке петер-

бургского предприятия на данный 
момент отсутствует.

ÊÀÆÄÛÉ ÃÎËÎÑ – ÍÀ Ñ×ÅÒÓ
По всей стране завер-
шается онлайн- опрос 
по определению тер-
риторий для благоус-
тройства по програм-
ме «Формирование 
комфортной городской 
среды». Напоминаем 
жителям Заневского по-
селения: на то, чтобы 
внести свою лепту в 
раз витие малой роди-
ны, остается всего па-
ра недель.

На момент подготовки материа-
ла общее количество присоединив-
шихся к анкетированию по Ленин-
градской области составляет более 
140 000 человек, при этом на наше 
муниципальное образование прихо-
дится всего 5 510 респондентов. Об-
ращаем внимание читателей на то, 
что в рамках федерального проекта 
новые общественные пространства 
появятся в Янино-1 и Кудрово толь-
ко при условии высокой активности 
населения. Сделать выбор можно до 
30 апреля на сайте: 47.gorodsreda.ru

Парламентарии МО уже проя-
вили свою активную гражданскую 
позицию и призывают людей не 
оставаться в стороне в вопросах 
развития поселения.

– Я приняла участие в рейтин-
говом голосовании не только как 
депутат, но и, прежде всего, как 
местный житель, радеющий за 
развитие родного города, – под-
черкнула Руфина Фёдорова. – 

Свое предпочтение отдала лока-
ции вдоль Венской улицы, потому 
что считаю, что особенно важ-
но облагораживать участки око-
ло учебных заведений. У муници-
пального образования уже есть 
такой положительный пример – 
сквер «Семейный» в Янино-1. Не-
большое общественное простран-
ство у ЦО и спортшколы с пеше-
ходными дорожками и местами для 
тихого отдыха отлично вписалось в 
окружающую среду. Надеюсь, что 
в дальнейшем дорога в кудров-
ский садик на Венской тоже ста-
нет комфортнее для родителей и 
малышей.
Личный вклад в комфорт и бла-

гоустройство малой родины вло-
жила и ее коллега Анна Кирсано-
ва. «Как коренному жителю Янино 
мне небезразлична судьба посел-
ка, – поделилась Анна Демьянов-
на. – Мне было сложно сделать вы-
бор, потому что лично мне хочется 
отдать свой голос за каждую тер-
риторию. И за прогулочную зону 
между домами № 52 и 71 по ули-
це Военный городок и за участок в 
районе амбулатории. Сейчас Ми-
нистерству строительства не важ-
но, кто победит, важно лишь коли-
чество проголосовавших, наша 
активность, заинтересованность. 
Призываю всех присоединиться и 
показать, насколько нам с вами 
важно наше поселение».

ÒÅËÅÔÎÍ ÐÅÄÀÊÖÈÈ:
+7 (911) 170-06-33

È ÎÏßÒÜ È ÑÍÎÂÀ
Эконадзор проверит собственника участка в 
деревне Заневке на соблюдение земельного 
законодательства.

Речь идет о наделе, возмож-
но, знакомом уже многим нашим 
читателям. Именно здесь в дека-
бре прошлого года дотла сгорел 
дом, где обитал 77-летний мужчи-
на. Тогда ему помогли буквально 
всем поселением. Неравнодуш-
ные соседи приносили еду, те-
плые вещи, обогреватель, забра-
ли на передержку пострадавше-
го кота и закупили корм для мно-
гочисленных собак, охранявших 
жилище. Представители админи-
страции посодействовали в вос-
становлении документов пенси-
онера, отвезли его к родной се-
стре – собственнице злополучной 
территории – и предложили ком-
нату в помещениях маневренно-
го фонда, от которой, однако, жи-
тель деревни отказался.
Впрочем, данный пожар не 

был ни первым, ни последним. 

По словам соседей, постройку и 
раньше не раз охватывал огонь. 
Новое возгорание случилось уже 
в этом году.
На пепелище остались не толь-

ко уничтоженные пламенем лич-
ные вещи погорельца, но и душе-
вые поддоны и ванны из разных 
материалов, газовые баллоны, 
мойки из нержавеющей стали, 
линолеум, оконные деревянные 
рамы, балконные металлопла-
стиковые двери, металлические 
бочки и конструкции непонятно-
го функционального назначения, 
а также большое количество от-
работанных покрышек. Доволь-
но странные находки для земли, 
чей статус – ИЖС. Особенно ши-
ны, которые, на минуточку, пред-
ставляют собой отходы IV класса 
опасности. Все эти любопытные 
предметы обнаружили специали-

сты муниципального земельного 
контроля.

– Установлен факт несанкци-
онированного размещения свал-
ки строительных отходов… и на-
рушение охранной зоны ВЛ 110 
кВ Всеволожская-2, – заключают 
эксперты в акте выездного обсле-
дования.
Из документа также следует, 

что хозяин участка проигнориро-
вал сразу четыре статьи Земель-
ного кодекса, да к тому же «за-
брался» на часть зоны, принад-
лежащей муниципалитету.
Теперь проверкой займет-

ся областной Комитет государ-
ственного экологического над-
зора. Соответствующее письмо 
направили работники админи-
страции нашего поселения. Па-
раллельно требование привести 
территорию в порядок и освобо-
дить захваченную госсобствен-
ность выслали владелице. Она 
всерьез рискует лишиться иму-
щества, если проигнорирует пре-
достережение.

Фото из архива «ЗВ»
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ÎÄÈÍ ÄÅÍÜ ÈÇ ÆÈÇÍÈ ÏÐÅÄÑÅÄÀÒÅËß
Традиционно 21 апреля в России отмечается 
День местного самоуправления. В преддверии 
знаковой даты «ЗВ» решил посвятить свой ма-
териал не деятельности депутатского корпуса и 
администрации, о которой и так много говорит-
ся, а уделить внимание представителям иных 
форм местного самоуправления. Поэтому наш 
корреспондент отправился в гости к председа-
телю общественного совета Янино-2 Наталье 
Мельниковой.
Стоит подчеркнуть, что в Занев-

ском поселении широко распро-
странены и активно развиваются 
различные формы участия граж-
дан в вопросах муниципального 
значения. Так, наряду с консуль-
тативно-совещательными орга-
нами действуют инициативные ко-
миссии и старосты. Согласно фе-
деральному закону № 131-ФЗ, та-
кое вовлечение граждан в жизнь 
МО основывается на принципах 
законности и добровольности. 
Как правило, в данных рядах стоят 
энергичные, целеустремленные и 
очень продуктивные люди, поисти-
не болеющие за благополучие ма-
лой родины. При этом наши орга-
ны власти постоянно ищут возмож-
ности для поощрения такого труда. 
Например, местные парламента-
рии наделили членов формирова-
ний правом на компенсацию ча-

сти расходов на исполнение пол-
номочий.
В большей же степени принцип 

такой работы строится на обще-
ственных началах, отчего, видя во-
влеченность представителей насе-
ления в социально важные проек-
ты и бытовые проблемы соседей, 
еще больше поражаешься их эн-
тузиазму. Имя Натальи Мельнико-
вой известно далеко за предела-
ми родной деревни, все потому, 
что она, продвигая интересы одно-
сельчан, взаимодействует с раз-
личными уровнями власти, подве-
домственными организациями, а 
также предприятиями, поднимает 
насущные вопросы на приемах у 
главы поселения и губернатора, а 
в случае чего может и президенту 
написать, но все же возникающие 
трудности стараются преодолевать 
на местах.
Про таких людей обычно гово-

рят, мол, крутится как белка в ко-
лесе, пытаясь справиться с об-
щественными и своими делами. 
Собственно, мы в этом убедились 
лично, и когда договаривались об 
интервью, пытаясь найти в плотном 
графике председателя совета сво-
бодную минутку, и когда уже непо-
средственно встретились. 

Субботним утром журналист 
прибыл к дому собеседницы, кото-
рая с жителями Янино-2 и Суоран-
ды только-только вернулась с обхо-
да территории: намечали планы по 
уборке в рамках месячника по бла-
гоустройству. Такой дружной ком-
панией и отправились к радушной 
хозяйке. Времени у нас немного, 
около получаса: героине матери-
ала еще нужно попасть на день от-
крытых дверей в новом досуговом 
центре, заполнить анкеты с указа-
нием необходимых кружков и сек-
ций для детей и взрослых, а заодно 
обсудить с руководителем МО Вя-
чеславом Кондратьевым и его кол-
легами, которые были приглашены 
на мероприятие, дальнейшее раз-
витие сельских населенных пун-
ктов. А после путь лежит в культур-
ную столицу, но не на променад или 
в музей, а на помощь родным. Поэ-

тому Наталья Михайловна, так ска-
зать, второпях отвечает на вопро-
сы корреспондента, а параллель-
но следит, чтобы каждому гостю до-
сталось горячего чая и угощений.
В диалоге собеседница особен-

но подчеркивает, что самое цен-
ное в работе – крепкая команда. 
«Всегда говорю, что я – это послед-
няя буква в алфавите. Главное – лю-
ди. Когда меня выбрали председа-
телем общественного совета, за-
хватила телеграф и телефон (сме-
ется), чтобы, наконец, объединить 
разрозненные чаты старой и но-
вой деревни в один. Нам это уда-
лось. Сейчас в группе свыше 300 
человек, что даже больше, чем на-
считывалось в тех двух», – отмечает 
Наталья Мельникова. «У Наташи вы-
сокий коммуникативный дар, – под-
твердила Ольга Вторушина. – Я на 
собственном пути больше не встре-
чала человека с таким умением до-
говориться и при этом настоять на 
своем. Наталья сплачивает нас во-
круг общих интересов, а наши ин-
тересы – это красота и чистота».
К слову, представители трех 

смежных деревень уже давно дей-
ствуют сообща. «Нельзя наводить 
порядок в Янино-2, не сделав этого 
в Хирвости и Суоранде», – убежден 

руководитель консультативно-сове-
щательного органа. 
Деятельность формирования 

и его главы постоянно освещается 
на страницах «ЗВ». Печатаются ма-
териалы о встречах в администра-
ции, субботниках, ежегодных отче-

тах, выборах участников совета и 
их начинаниях. Поэтому в беседе 
мы захотели сосредоточить вни-
мание на прошлом опыте Натальи 
Михайловны, ее гражданской пози-
ции, отношению к делу и источни-

ках внутренних сил. Создать, гово-
ря на языке журналистов, портрет-
ную зарисовку. 
Наша героиня родилась в горо-

де Сланцы Ленинградской обла-
сти, а в Заневское поселение пе-
ребралась в 1999-м. За годы своей 
карьеры трудилась на нескольких 
предприятиях Санкт-Петербурга, 
в том числе на руководящих долж-
ностях. С выходом на пенсию за-
нялась домом и участком. Но впо-
следствии такой активности оказа-
лось недостаточно: все дело в том, 
что уроженка 47-го региона при-
выкла вкладывать усилия, чтобы 
место, где она живет и работает, 
развивалось и процветало. Приве-
дем пару примеров. 
Некогда Наталья Мельникова 

устроилась в один из петербург-
ских универсамов. Помимо обя-
занностей, связанных непосред-
ственно с торговой сферой, кол-
лектив и начальство тщательно 
следили за содержанием приле-
гающей территории, чего, к сожа-
лению, нельзя сказать о собствен-
никах многих нынешних точек. Из-
за географических особенностей 
и проблем с городскими ливневка-
ми в дождь подъезд к объекту уто-
пал в лужах. Поэтому каждый раз 
в типичную для Северной столицы  
ненастную погоду сотрудники на-
нимали машину для откачки воды. 
На другом предприятии – швей-

ной фабрике, – где наша собесед-
ница руководила плановым отде-
лом, был довольно занятный слу-
чай. После смены начальника це-

ха показатели резко упали. Когда 
встал вопрос о премировании, 
глава компании попросил все же 
выдать специалистам материаль-
ное поощрение, мол, потом на-
гонят. Видя, что ситуация из ме-
сяца в месяц не меняется в луч-
шую сторону, Наталья Михайлов-
на не пошла на поводу и не стала 
вписывать в документы несоответ-
ствующие действительности зна-
чения. «Тогда человек 200 ко мне 
пришло. Долго объяснялись, а по-
том поняли, что бесполезно, и од-
на женщина заявила: "Ты тут цифи-
ри свои пишешь, а ты пойди в цех и 
попробуй выполнить план, который 
вы нам тут рисуете". После этого я 
тайком недели две-три посещала 
учебный класс, приноровилась и 
села за машинку вперед той, что 
высказала мне претензию. Завер-
шила смену без нареканий и го-
ворю: "Вот я пошла и научилась и 
сделала вашу работу, а вот ты те-
перь иди и научись писать цифи-
ри". После такого, конечно, вся фа-
брика стала ко мне совершенно 
по-другому относиться», – вспом-
нила собеседница.
Бойкий характер, неравноду-

шие и стремление к совершен-
ству и сейчас не позволяют Ната-
лье Мельниковой сидеть на одном 
месте. Поэтому жители Янино-2 по 
праву могут гордиться председате-
лем своего общественного совета. 
Ну а мы в свою очередь желаем 
участникам консультативно-сове-
щательного органа успехов, а де-
ревням – процветания!
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ÂËÀÄÅËÅÖ, ÎÒÇÎÂÈÑÜ!
Администрация Заневского поселения разыскивает хозяев машин, бро-
шенных в Кудрово.
Одно авто оставлено на Областной, 6, возле по-

жарной части, другое – на Областной, 1. Транс-
портные средства в разбитом состоянии и со спу-
щенными колесами находятся в не предназна-
ченных для этого местах и с нарушением правил 
благоустройства, содержания и обеспечения са-

нитарного состояния территории МО.
Собственникам необходимо до 13 мая убрать 

машины с указанной территории. При невыполне-
нии требований муниципалитет самостоятельно пе-
реместит автомобили на специализированную сто-
янку.

ÌÛ ÅÄÅÌ, ÅÄÅÌ, ÅÄÅÌ…
Такое необходимое, но такое долгое и мучитель-
ное расширение Колтушского шоссе продол-
жает испытывать на прочность жителей Янино-1. 
Ремонт длится уже не первый год и ежедневно 
становится причиной нервных срывов у автов-
ладельцев и у тех, кто пользуется общественным 
транспортом. Стоять в пробках и опаздывать на 
работу, в школу, детский сад, медучреждение 
(подчеркните нужное) вынуждены и первые и 
вторые.
Янинцы неоднократно направ-

ляли письма во все возможные ин-
станции, получали разнообраз-
ные ответы, но скорость ремонта 
трассы не изменилась, как и сро-
ки окончания работ. По словам 
начальника отдела капитально-
го строительства «Ленавтодора» 
Алексея Ромаса, полностью за-
вершиться процесс должен толь-
ко в 2027 году. Признаем, неуте-
шительно.
Так или иначе, в попытке при-

дать огласке сложившуюся ситу-
ацию активисты пригласили в го-
родской поселок телевидение. Во 
вторник наши коллеги приехали на 
«место происшествия». Во встре-
че приняли участие представи-
тели областного Комитета по до-
рожному хозяйству и уже упомя-
нутого «Ленавтодора». Присоеди-
нился также депутат Заневского 

поселения Евгений Перов. Народ-
ный избранник хоть и проживает 
в соседнем Янино-2, но трудит-
ся в административном центре и 
регулярно передвигается по Кол-
тушскому шоссе, испытывая на 
себе все прелести обустройства 
транспортной артерии.
Как отметил в разговоре с 

журналистами председатель ко-
миссии по строительству Санкт- 
Петербургского отделения обще-
ственной организации «Опора 
России» Глеб Лукьянов, основная 
причина возникновения подобных 
дорожных коллапсов видится ему 
в том, что госорганы не поспева-
ют за темпами возведения жилья. 
Комментарий эксперта вызвал у 
янинцев саркастические улыб-
ки. Ничего нового, по всей види-
мости, в этом замечании люди не 
услышали.

От себя добавим, в марте про-
шлого года специалисты объясняли 
невысокую скорость реконструк-
ции необходимостью производить 
изъятие земель, находящихся в 
зоне расширения объекта. Соб-
ственников таких участков оказа-
лось свыше 400, и большинство из 
них крайне неохотно шли на уступ-
ки. К тому же важно бережно пе-
реносить инженерные коммуника-
ции, чтобы не допустить аварий, а 
это процесс небыстрый, сопрово-
ждающийся разного рода согла-
сованиями.
Настоящим яблоком раздора 

во время разговора стали левые 
повороты. Жители, которые са-
мостоятельно водят автомоби-
ли и имеют в этом деле большой 
опыт, ратуют за их обустройство. 
Граждане припомнили ситуацию, 
имевшую место 13 марта этого 
года, когда по каким-то причинам 
въезд на улицу Военный городок 
с Шоссейной оказался перекрыт 
бетонным блоком. Ограничение 
действовало один день, но успело 
знатно парализовать движение. К 
слову, сейчас проезд по участку 
снова недоступен.

«Ленавтодор» в свою оче-
редь напирает на практику дру-
гих районов, где эти самые левые 
повороты сегодня провоцируют 
еще более чудовищные пробки. 
По словам специалистов, разво-

ротное кольцо станет обоснован-
ным решением. Граждане, конеч-
но, с такой позицией решительно 
не согласны.
А вот парламентарий Евгений 

Перов, наоборот, ее поддержи-
вает. Как водитель с солидным 
стажем он убежден: съезды на-
лево будут только тормозить тра-
фик автомобилей, причем сразу 
в обе стороны.

– По собственному опыту 
скажу, при въезде в Янино-1 из 
Санкт- Петербурга можно встать в 
пробку, пытаясь повернуть на 1-ю 
линию или Новую улицу, – отметил 

Евгений Васильевич. – Потому что 
надо дождаться, пока пропустит 
встречный поток. А в это время 
уже начинают сигналить маши-
ны, которые двигаются за мной. 
То, что предусмотрено проектом, 
выглядит логично: на отрезке до-
роги мы получим расширение с 
разворотом. И все, кому надо бу-
дет двигаться в эту сторону, смо-
гут сделать это, не тормозя попут-
ный транспорт.
Что ж, остается только ждать 

окончания ремонта, а потом сле-
дить за ситуацией на дороге и де-
лать выводы, кто был прав.

ÀÄÌÈÍÈÑÒÐÀÖÈß ÇÀÊÓÏÈÒ ÏÎÐßÄÊÀ 
500 ÊÓÑÒÀÐÍÈÊÎÂ È 70 ÊÐÓÏÍÎÌÅÐÎÂ 
ÏÎ ÇÀÏÐÎÑÀÌ ÍÀÑÅËÅÍÈß
Сбор пожеланий объявлен в официальном сообществе Заневского го-
родского поселения в соцсети «ВКонтакте».

Жители могут указать точки для высадки, обсудить 
со специалистами вид саженцев и количество. Как от-
метил начальник отдела дорожного хозяйства и благо-
устройства Александр Мусин, улицы предполагается 

украсить самыми разными зелеными насаждениями: 
«Это лиственницы, вязы, ольхи, рябины, тополя, ябло-
ни, а также розы, можжевельники, барбарисы, ме-
лиссы, чабрецы. Мы открыты к предложениям».
Кроме того, 12 деревьев и 58 кустов «поселятся» 

на «Косой горе» в Кудрово. В их числе – липы, туи, 
сос ны, саженцы сирени, можжевельника, спиреи, 
дерена. Будущий сквер «Тихое место» в Янино-1 ста-
нет домом для ив, кленов, сосен, дубов и яблонь, си-
рени, можжевельника, спиреи, чубушника, дерена, 
снежноягодника, тимьяна, душицы, котовника и шал-
фея – всего 15 крупномеров и 785 кустарников. Озе-
ленение общественных пространств пройдет в рам-
ках федеральной программы «Формирование ком-
фортной городской среды».

Чтобы оставить свои пожела-
ния, перейдите по ссылке: https://
vk.cc/cwgdK8 или отсканируйте 
QR-код.

ÝÊÎÁËÀÃÎÏÎËÓ×ÈÅ – ÍÀ 
ÊÎÍÒÐÎËÅ ÂËÀÑÒÅÉ
Еще один засоренный надел попал в поле зре-
ния специалистов администрации Заневского 
поселения. На этот раз свалку выявили в окрест-
ностях деревни Новосергиевки.
На участке с кадастровым но-

мером 47:07:10044001:39727 об-
наружены залежи кусков бетона, 
строительные смеси и емкости 
из-под них, а также техническая 
полиэтиленовая пленка, которая 
относится к отходам V класса 
опасности.
Примечательно, что террито-

рия находится сразу в девяти ох-
ранных зонах, рядом располага-

ется большое количество ЛЭП.
Как следует из данных порта-

ла roskarta.com, участок предна-
значен для сельскохозяйственно-
го использования.
Собственника уведомили о 

необходимости навести поря-
док. Параллельно обращение 
направлено в областной Комитет 
государственного экологическо-
го надзора.
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ØÀÍÑ ÏÎÌÎÃÀÒÜ
Имя Михаила Свериды хорошо известно старо-
жилам Янино-1. Для некоторых он давний и вер-
ный товарищ, для других – отзывчивый сосед, 
местный предприниматель, держащий марку, а 
для кого-то – человек, готовый прийти на выруч-
ку даже в самую трудную минуту.
Детство и раннюю юность Миха-

ил Романович провел в селе Оплиц-
ко Львовской области. Помимо него, 
мать и отец воспитывали четырех до-
черей и троих сыновей. Содержать 
такую большую семью родителям 
оказалось достаточно непросто, 
поэтому, едва окончив школу, моло-
дой человек отправился работать на 
авторемонтный завод слесарем. А 
спустя три года был определен на 
службу в Ленобласть.
После учебного центра в Бори-

совой Гриве наш герой сержантом 
попал в ряды шестой отдельной ар-
мии ПВО, базировавшейся в Яни-
но-1. Здесь он наконец почувство-
вал себя на своем месте после дол-
гих лет постоянного изматывающего 

труда и в первом же письме матери 
признался, что буквально очутился 
в раю. Со временем, получив квар-
тиру, обзавелся и семьей: невестой 
стала девушка из родных краев, ко-
торая родила ему дочь.
В общей сложности в воинской 

части мужчина прослужил 24,5 го-
да, был начальником столовой и 
продовольственно- вещевого скла-
да, а последние девять лет, являясь 
старшиной роты, занимался воспи-
танием личного состава. Попав под 
сокращение, по совету друзей ре-
шил уйти в предпринимательство, 
ничуть не испугавшись не менее 

сложных задач. «Поскольку я рабо-
тал в снабжении, понимал финан-
совую сторону вопроса, знал, что 
такое оформление договоров, сче-
тов, графиков поставки спецодеж-
ды, обеспечения продукцией, – рас-
сказал наш собеседник. – Это бух-
галтерия, в которую я волею судьбы 
окунулся».
За практически четверть века 

Янино-1 успело стать для супругов 
Михаила и Марии по-настоящему 
родным. Как говорят они сами, это 
большая семья, где в трудную мину-
ту все готовы поддержать друг друга, 
а в часы радости – собираться за 
столами, накрытыми прямо во дворе 
дома. Поэтому никакой речи о пе-
реезде даже не могло идти.

Сейчас, помимо нашего город-
ского поселка, чета развивает об-
щее дело и в Воейково. Обеспечи-
вая местных жителей продуктами 
питания и сытными обедами, они 
не стремятся заработать как мож-
но больше денег для себя, напро-
тив, считают коммерцию уникаль-
ным шансом помочь ближним, сде-
лать их жизнь чуточку ярче и добрее. 
Даже обыденная процедура начис-
ления подчиненным зарплаты при-
носит предпринимателям радость 
и удовлетворение от того, что таким 
образом они благодарят людей за 
их честный труд.

Кроме обеспечения соседей то-
варами на каждый день, большое 
внимание пара уделяет и праздни-
кам – не только масштабным, но и 
личным. Например, предоставля-
ет угощения ко дням рождения ве-
теранов, радует женщин презента-
ми на 8 Марта. Не забывает и о по-
допечных петербургского благотво-
рительного фонда «Дар в будущее», 
которым также готовит подарки к 
именинам и Новому году. Но тор-
жество может случаться и без по-
вода. Вспоминая свое детство, Ми-
хаил Романович с удовольствием 
балует сладостями и воспитанни-
ков воскресной школы при храме в 
честь священномученика Вениами-
на, митрополита Петроградского и 
Гдовского.
Большими друзьями для семьи 

Сверида стали малыши из местных 
дошкольных учреждений, которые 
приглашают меценатов на утрен-
ники, будь то показ спектакля или 
Масленичные гуляния. «Там я подпи-
тываюсь энергией, когда приношу 
им гостинцы, вручаю грамоты, чув-
ствую, насколько ребята хорошие, 
причем все, – признался наш со-
беседник. – Дети должны улыбать-
ся, смеяться от души. Я очень хочу, 
чтобы они были счастливы». Осо-
бое внимание Михаил Романович 
уделяет и комфорту крох. Напри-
мер, зимой он приобрел для одно-
го из отделений Янинского ЦО ма-
шину для уборки снега.
Настоящим вызовом для всех 

бизнесменов стало самое нача-
ло 2020-х годов, ознаменовавше-
еся массовыми ограничениями 
и самоизоляцией. «Жена, будучи 
медиком, быстро организовала в 
магазинах санобработку, сказа-
ла сотрудникам, какие витамины 
пить, – так удалось защитить весь 
коллектив, – вспомнил Михаил Све-
рида. – Однако тогда мы не полу-
чали прибыли, работали в ноль». 
Несмотря на отсутствие дохода, 
несколько раз коммерсант соби-
рал продуктовые наборы для тех, 
кто не мог покинуть дом, и сам уча-
ствовал в их развозке.
После начала СВО супру-

ги стали активно сотрудничать с 
местным отделением женсовета, 
через который отправляли гума-
нитарную помощь жителям Ена-
киево и мобилизованным. Но, 
несмотря на столь активную дея-
тельность, они не спешат афиши-
ровать свое участие.

– Я много раз пытался помочь 
кому-то, когда у самого было в жиз-
ни не все сладко, – отметил мужчи-
на. – Кто-то сказал: чем больше ты 
будешь отдавать, тем больше к те-
бе будет возвращаться – так оно 
и есть. Если люди просят, значит, 
нужно выручить, я не могу отка-
зать. Но не хочу, чтобы обо мне го-
ворили что-то хорошее, не жду по-
хвалы, а просто получаю удоволь-

ствие, когда прихожу в садик, когда 
мне звонят и просят помощи.
Собственное дело требует пол-

ного погружения в работу, не позво-
ляя отправиться в длительный отпуск 
или на больничный. Тем не менее, 
если в графике все же появляется 
свободная минутка, Михаил Свери-
да предпочитает проводить время 
с любимой супругой, ходить на кон-
церты, заниматься спортом. Осо-
бая страсть – хоккей. Будучи болель-
щиком петербургского клуба СКА, 
по возможности посещает матчи с 
участием любимой команды.

Плохих людей нет – так, пожа-
луй, можно сформулировать глав-
ный жизненный принцип Михаила 
Романовича. «Просто не все гото-
вы общаться, многие, может, попа-
дали в ситуации, после которых не 
хочется никому доверять, – убеж-
ден он. – Моя супруга говорит, что 
я слишком открытый. Я правда всег-
да всех готов принять, обнять, хотя 
не всегда это, наверное, правиль-
но». Но, несмотря ни на что, мужчи-
на не забывает о своем кредо, про-
должая делиться теплом с теми, ко-
му оно действительно необходимо.

ËÅÄÎÂÛÅ ÀÐÅÍÛ ÆÄÓÒ ÁÓÄÓÙÈÕ 
×ÅÌÏÈÎÍÎÂ
Центр физкультуры и спорта «Занев-
ский» приглашает ребят в состав 
хоккейного клуба «Заневский молот».
Во время тренировок мальчишки 2016–2019 го-

дов рождения научатся кататься на коньках, дер-
жать клюшку, вести шайбу и забивать голы, а впо-
следствии смогут представлять наше муниципаль-
ное образование на соревнованиях различного 
уровня.
Также осуществляется просмотр игроков 2009–

2010, 2012–2013 и 2014–2015 годов рождения.
На все вопросы готовы ответить по телефону: 

+7 (911) 842-40-55.
Занятия организуются в Санкт- Петербурге на 

Магнитогорской, 51в. Те, кто успешно преодолеет 
вступительные испытания, будут зачислены в ЦФКиС 
и получат право на бесплатное прохождение меди-

цинской комиссии, а в дальнейшем станут претендо-
вать на присвоение спортивного разряда.

КДЦ «ЗАНЕВСКИЙ» 
ПРИГЛАШАЕТ СТАТЬ ЧАСТЬЮ 
ТВОРЧЕСКОГО КОЛЛЕКТИВА

В доме культуры, расположенном в Янино-1 на Шоссейной, 46, 
открыта вакансия специалиста по работе с молодежью, а в фили-
ал учреждения в Суоранде на Рабочей улице требуется культор-
ганизатор.
Кандидаты должны иметь образование в сфере культуры и ис-

кусства не ниже среднего специального, а также быть готовыми 
трудиться в праздничные и выходные дни. Приветствуется опыт ра-
боты на аналогичных должностях.

УСЛОВИЯ:
– оформление по ТК РФ;
– заработная плата  – от 40 000 рублей (выплаты произво-

дятся два раза в месяц).
Резюме принимаются на электронную почту: janino_dk@mail.ru 

Также задать вопросы можно по телефону: 
8 (813-70) 7-84-58.
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Óâ àæà å ì û å  æèòåëè !Óâ àæà å ì û å  æèòåëè !
Для вас работает официальный сайт Заневского поселения. На 
главной странице расположена новостная лента, где представлена 
информация об общественных, культурных и спортивных событиях, 
а также о деятельности органов местного самоуправления:

www.zanevkaorg.ru
Фоторепортажи с мероприятий Заневского поселения размещены в 
разделе «Фотоальбомы» на странице в социальной сети «ВКонтакте»:

https://vk.com/zanevskoegp

Газета «Заневский вестник» № 14 (675)
Учредитель: администрация МО «Заневское городское поселение» Всеволожского муниципального района Ленинградской области.
Издатель: МБУ «Редакция газеты «Заневский вестник» МО «Заневское городское поселение» Всеволожского муниципального 
района Ленинградской области.
Адрес учредителя, издателя и редакции: 195298, Ленинградская область, Всеволожский район, деревня Заневка, дом 48.

Директор: Е. Ю. Голованова
Главный редактор: Е. С. Фокеева
Дизайн и верстка: А. В. Капри, Л. Н. Петрова 

Над номером работали: Елена Голованова, Екатерина Фокеева, Злата Ворожейкина, Юлия Рычкова, Михаил Камнев, 
Маргарита Морозюк.
Отпечатано: ООО «Фирма «Курьер», 196105, г. Санкт-Петербург, ул. Благодатная, 63, корп. 6.
Время подписания в печать: по графику – 18.04.2024 г. в 21:43, фактическое – 18.04.2024 г. в 21:43.
Дата выхода: 19.04.2024 г. Номер заказа: 1138.
Тираж: 25 000 экземпляров. Газета распространяется бесплатно.

Свидетельство ПИ № ТУ 78 - 01946 от 31.10.2016 г. выдано Управлением Федеральной службы 
по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций 
по Северо-Западному федеральному округу.

ПОЛЕЗНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

ÏÎÊÎÐÈÒÜ ÎÃÎÍÜ 
È ÑÒÀÒÜ ×ÅÌÏÈÎÍÎÌ
ЦФКиС «Заневский» приглашает подростков на-
шего поселения вступить в ряды команды по пожарно- 
спасательному спорту Ленинградской области.

Стать участниками коллекти-
ва могут юноши и девушки 2008–
2013 годов рождения. Предвари-
тельно кандидатам предстоит прой-
ти отбор.
Тех, кто успешно справится с ис-

пытанием, ждет работа с чемпиона-
ми мира, многократными призера-
ми федеральных и международных 
соревнований. Также им предста-
вится шанс посещать состязания и 

мероприятия, проходящие в самых 
разных городах страны.
Бесплатные занятия организу-

ются на базе муниципального ста-
диона в Янино-1 на Новой, 19.

На все вопросы готов отве-
тить тренер коллектива, ма-
стер спорта России Дмитрий 
Букин по телефону: 
+7 (921) 423-27-57.

В апреле 90-летие отмечает Нина Антоновна 
Савилова, 85 лет исполнилось Маргарите Васи-
льевне Захаровой, Раисе Ивановне Зенкиной, 
Светлане Егоровне Петрашкевич, Ольге Лаза-
ревне Самсоновой, Капитолине Ивановне Сви-
щевой, 80-летие встретила Александра Алексан-
дровна Бархвиц, 75-летие – Зинаида Петровна 
Козлова и Людмила Александровна Рябова, а  
65-летие – Татьяна Петровна Хузу.

Поздравляем наших дорогих юбиляров! Же-
лаем здоровья и благополучия. Пусть на вашем 
жизненном пути встречаются только хорошие 
люди, а удача сопутствует любому вашему на-
чинанию! Будьте счастливы и любимы!

Совет ветеранов 
Заневского городского поселения

Ñ ÞÁÈËÅÅÌ!
85-й день рождения отметили жительницы Куд-
рово Светлана Петрашкевич и Нина Чижова.

 Поздравить женщин со значи-
мыми датами приехали представи-
тели администрации и заместитель 
председателя совета ветеранов 
МО Анна Ковалёва. Именинницам 
вручили букеты, сюрпризы и пере-
дали теплые пожелания от руково-
дителей муниципалитета – Вячесла-
ва Кондратьева и Алексея Гердия.

Нина Сергеевна родилась во 
Владимирской области, но за го-
ды успела сменить несколько ре-
гионов. 13 лет проживала в Набе-
режных Челнах, 15 – в Якутии, в 
1998-м перебралась в Новгород, 
а в 2016-м обосновалась в Занев-
ском поселении.
Ее трудовая биография связа-

на с педагогикой: 44 года она тру-
дилась в школе учителем биологии.
Любовь к природе прояви-

лась и в хобби. Сегодня кудров-
чанка сама сажает цветы и рас-
тения и украшает ими не только 
собственную квартиру, но и подъ-
езд. По словам виновницы торже-
ства, «общение» с флорой при-
носит ей большое удовольствие 
и радость.
А вот Светлана Егоровна пере-

бралась в наши места из Новокуз-
нецка около двух лет назад, чтобы 
быть поближе к сыну. Она канди-
дат химических наук, связала про-

фессиональный путь с цветной ме-
таллургией, 40 лет посвятив рабо-
те на алюминиевом заводе на ма-

лой родине. У нее также есть дочь, 
которая сейчас живет в Италии, и 
внучка.

Редакция «ЗВ» желает жен-
щинам долгих и счастливых лет 
жизни, как можно больше ра-
достных моментов в кругу род-
ных и позитивного настроя!

АКТИВНОСТИ И ИГРЫ НА СВЕЖЕМ ВОЗДУХЕ
В Заневском поселении стартовал сезон традиционного спортивного проекта «Дворовый тренер».
С 15 апреля еженедельные тренировки проходят в Янино-1, Заневке, Суоранде и Кудрово. Не важен 

ни возраст, ни уровень подготовки – приглашаются все желающие!

Важно: занятия могут быть отменены из-за погодных условий.

Подробности по телефону: +7 (812) 402-83-97.

ÑÓÁÁÎÒÍÈÊÈ: 
ÃÎÒÎÂÍÎÑÒÜ ÍÎÌÅÐ ÎÄÈÍ!
27 апреля в Заневском поселении стартует че-
реда уборок различных территорий.
Сотрудники администрации муниципалитета и подведомственных уч-

реждений выйдут на очистку локаций от мусора. Местных жителей при-
глашают присоединиться. Организаторы предоставят мусорные мешки, 
перчатки и инвентарь, но, разумеется, не запрещается приносить соб-
ственные инструменты.
Публикуем список площадок, где пройдут уборки.
Янино-1: 
– лесополоса на перекрестке Голландской и Ясной улиц.
Кудрово:
– сквер «Березовая роща»;
– территория между домом № 3 по Пражской и домом № 4 по Ита-
льянской.
На указанных территориях всех желающих ждут в 10:00.

Информация о месте и времени проведения субботников в деревнях 
появится чуть позже. Следите за обновлениями в наших социальных сетях: 
vk.com/pressazanevka
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